



朝夕が段々と涼しくなり、秋の訪れを感じるようになってきました。寒暖差による体調の変化には十分気を付けて子どもたちと元気に過ごしていきたいと思ひます。

### < 運動会 >

今年の運動会は10月12日(土)に行われます。厳しい暑さが続いていましたが9月下旬頃からは涼しくなり、運動会練習も行いやすくなりました。運動会では子ども達の練習の成果を保護者の皆様に披露し、仲間と協力し目標を達成する達成感、満足感を知ってもらいたいと思っています。年少児は初めての運動会です。昨年までは見ている側だった子ども達ですが、今年自分たちもと張り切って年齢種目やダンスの練習を頑張っています。年中児は運動会の楽しさを思い出し『カッコいい姿』を見せたいと頑張っています。年長児は園生活最後の運動会です。バルーンや竹馬の練習に励んでいます。『もっとできるようになりたい』そんな気持ちが子ども達からは伝わってきます。竹馬では何度転んでも立ち上がり頑張る姿に成長を感じました。また、0,1,2歳児の子ども達は運動会当日の参加はありませんが、以上児クラスの練習を見て、ダンスや体操に触れ運動会の雰囲気を楽しんでいます。運動会当日は観覧人数に限りはありますが、子ども達の頑張っている姿や成長を見守って頂けたらと思ひます。車道での観覧は近隣住民の方のご迷惑になりますのでご遠慮下さるようお願いいたします。



### < 稲刈りをしました! >

6月に田植えを行ったもち米の稲を子どもたちは初めてのこぎり鎌を使い収穫しました。酷暑の為、子どもたちが稲の世話をすることは難しく、保育者が水やり等を行ってきました。「稲が大きくなったよ」「お米の実ができたよ」など様子を知らせると生長を喜んでいました。収穫したもち米は、今後脱穀等の作業を行い、卒園のお祝いにお赤飯にして食べることを楽しみにしています。稲刈りの様子は以上児棟玄関に写真を掲示していますので是非ご覧ください。



		10月
1	火	諸経費集金日
2	水	職員会議・避難訓練
3	木	給食会議
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	運動会総練習
10	木	
11	金	
12	土	運動会
13	日	運動会予備日
14	月	スポーツの日
15	火	
16	水	皆で歩こう
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	芋掘り・内科検診(未満児)
22	火	
23	水	焼き芋(あお)
24	木	焼き芋(きいろ) ケース会議
25	金	焼き芋(みどり)
26	土	
27	日	
28	月	口座振替日・内科検診(以上児)
29	火	
30	水	
31	木	『きらっと』巡回相談